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Quem pode ser hipnoterapeuta?

Se tornar um hipnoterapeuta é muito mais vantajoso para você que se 
pode imaginar, afinal, existem diversas vantagens que fazem um 
hipnoterapeuta se tornar alguém ainda mais realizado. 

DentDentro do ramo da hipnoterapia existem profissionais que, além de 
hipnoterapeutas, também trabalham em diversas outras funções do 
mercado, não necessariamente formados academicamente.

Sim, meu amigo!

Qualquer pessoa pode se tornar um hipnoterapeuta de sucesso, 
independente do ramo de atuação no mercado.

EE essa é uma das maiores e melhores vantagens dessa técnica 
genial!

Imagina um corretor de imóveis comum que trabalha há anos com 
vendas de casas e apartamentos nos melhores bairros de São Paulo. 
Mesmo com uma boa margem de lucros no dia, ele busca novas 
formas de se desenvolver pessoalmente para conquistar patamares 
mais elevados no trabalho.

PPara isso, toma conhecimento da formação em hipnoterapia. 

Entra em uma escola de treinamento para novos hipnoterapeutas. A 
partir dali, passa a desenvolver técnicas altamente ricas para o 
desenvolvimento pessoal e, posteriormente, profissional.

MasMas não se preocupe, pois não é necessário ter curso superior para se 
tornar um hipnoterapeuta profissional. Na verdade, tudo o que você 
precisa ter é vontade de se transformar e de transformar as pessoas 
a sua volta.

Agora... você já se perguntou como funciona uma sessão de 
hipnoterapia?
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 2º - Relaxamento inicial

O cliente se sentará/deitará de maneira confortável, fechará seus 
olhos e, seguindo as instruções do hipnoterapeuta, entrará em um 
processo constante de relaxamento do corpo e posteriormente da 
mente. 

EmEm tudo o momento o cliente fica consciente de tudo o que diz, ouve 
e faz na sala de terapia. Em um estado de relaxamento intenso você 
poderá entender de forma cada vez mais clara os seus pensamentos 
e passará a viajar por entre suas mais profundas lembranças.

 3º - Aprofundamento

AAqui é feito um processo de aprofundamento do estado de 
relaxamento no qual o seu corpo se encontra. Isso deixa de lado o fator 
crítico, que impede que a pessoa acesse suas memórias mais antigas, 
contidas no subconsciente, e aceite de forma mais fácil as sugestões 
que são dadas pelo hipnoterapeuta.

 4º - Sugestões

AAssim que seu paciente estiver em estado de transe hipnótico, 
inicia-se a parte mais importante da terapia. Aqui são trabalhados os 
motivos que levaram uma pessoa a desenvolver traumas, medos, 
problemas de saúde etc. O hipnoterapeuta ajudará seu cliente a voltar 
ao momento exato em que houve o primeiro contato da pessoa com 
uma situação traumática.

AA partir disso, é trabalho do hipnoterapeuta ajudá-lo a encontrar uma 
forma de solucionar estes problemas, ressignificando momentos que 
desencadearam reações negativas no corpo e na mente do cliente.

 5º - Emersão

AAssim que o hipnoterapeuta entender que já não há mais pontos a 
resolver sobre determinado assunto, ele sugerirá que o cliente volte 
do transe tranquilamente e se sentindo cada vez mais energizado e 
positivo. 

EE, ao fazê-lo é possível notar a clara mudança no semblante de seus 
clientes. Dali em diante, o cliente deve seguir as recomendações e 
“lições de casa” que o hipnoterapeuta der. Com o tempo os sintomas 
tendem a diminuir e, na maioria das vezes, somem.



Esta é a transformação!

Viu só como funciona? 

São cinco passos que, durante a sessão, se tornam quase 
imperceptíveis pelo cliente que estará completamente imerso em 
seus próprios pensamentos, em um relaxamento profundo.

EE quais são as provas mais marcantes de que esse modelo de 
terapia realmente funciona e, de fato, muda a vida das pessoas 
para melhor?

Ora, ora... chegamos ao ponto principal de todo este material! 

Agora você vai conhecer alguns dos mais impressionantes cases que 
a OMNI Brasil já reuniu ao longo dos anos de trabalho e dedicação.
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Porque sim, o nosso corpo e mente são capazes de realizar milagres!
 
E a hipnoterapia é uma excelente ferramenta nesse processo.

     Vício em cocaína

O cliente da Ana era viciado em cocaína e fazia uso da droga todos os 
dias por muitos anos. 

CCom isso, teve muitos prejuízos: se afastou da família, se sentia cada 
vez pior e chegou até mesmo a ser preso por ter esfaqueado uma 
pessoa enquanto estava sob efeito do entorpecente. 

EleEle já era um paciente da Ana, que atuava como psicóloga, mas não 
vinha tendo muitos resultados positivos, uma vez que o trabalho com 
a terapia cognitiva comportamental exigia motivação (era necessário 
evitar lugares, pessoas etc.) e não alcançava a causa raiz do 
problema.

QuaQuando não aguentava mais se ver refém da cocaína, aceitou a 
sugestão da sua psicóloga de fazer o tratamento com a hipnoterapia. 
Em sua primeira sessão, houve momentos em que ele levantou, abriu 
os olhos e quis desistir, pois reviveu coisas muito traumáticas, das 
quais já havia se esquecido. No entanto, ainda com muito esforço, 
retomou o estado de transe e prosseguiu com a sessão.

Resultado:

JáJá nessa primeira vez, teve um resultado sensacional! Mas não foi 
possível ressignificar todos os eventos causadores daquele vício, por 
isso teria que voltar. Em uma segunda sessão, conseguiu ir mais fundo



 nos eventos causadores, mas ainda havia “pontas soltas”. 

Entretanto, por considerar que já tinha evoluído bastante e entendido 
ao máximo os motivos da sua dependência, decidiu que não deveria 
voltar a reviver momentos traumáticos. 

CCom as duas sessões, teve um resultado incrível: ficou 1 ano e meio 
sem uso de drogas - algo que jamais tinha chegado perto de alcançar 
com a terapia convencional. Durante todo esse período, não teve 
sintomas de abstinência, pois seu corpo não sentia mais a 
necessidade da droga, já que a causa havia sido parcialmente 
resolvida.

CCom a chegada da quarentena e a nova rotina em seu trabalho, 
acabou tendo a primeira recaída, já que os eventos causadores não 
tinham sido completamente resolvidos até então. Agora, estão 
agendando uma terceira sessão, para que ele se livre de uma vez por 
todas do vício!

    Aversão ao sexo com o próprio marido

TTudo começou com um incômodo no sexo e uma falta de libido muito 
grande. 

Juliana procurou médicos, gastou dinheiro com exames e chegou a 
investir R$7.000,00 com procedimentos de laser íntimo. No entanto, 
todos os profissionais diziam que não havia nenhuma alteração 
hormonal, e que por isso, o problema provavelmente seria psicológico. 

CCom o passar dos anos os sintomas se agravaram, e ela começou a 
sentir ânsia de vômito e falta de ar somente com os toques do marido.



https://omnihypnosis.com.br/blog-saiba-como-evitar-um-suicidio-compreenda-os-sinais/


     Problemas respiratórios e outras coisas

Ansiedade, asma, bronquite aguda, irritação, inchaço no rosto, pedra 
nos rins e dor de cabeça forte ao não usar óculos. Esses eram os 
sintomas que Deyvison sofria.

PPor conta da asma, deixava de sair de casa pelo medo de ter uma crise 
na rua. Seus rins, por sua vez, produziam muitos cristais, fazendo com 
que ele tivesse sangramentos constantes, causando até mesmo um 
medo profundo de morrer a qualquer momento, pela possibilidade 
de se tratar de um tumor. 

A sessão dele durou apenas 58 minutos. 

Nela,Nela, descobriu que a causa de sua ansiedade era a raiva acumulada e 
profunda do pai por causa de uma única vez em que apanhou. 
Percebeu ainda, que a causa da asma tinha se dado aos 6 meses, 
dentro do útero, quando teve um sentimento de confusão.

 Resultado:

DepoisDepois do processo de hipnoterapia, em menos de 1 mês seus 
problemas foram todos resolvidos: a ansiedade, a asma, a bronquite e 
até mesmo os sintomas na pele e nos rins, que nem sequer foram 
tratados diretamente.

EE de forma curiosa, seus graus diminuíram por isso não sente mais dor 
de cabeça quando não está usando os óculos - o que fez com que sua 
liberdade aumentasse tanto que chegou até mesmo a tirar de sua 
carteira de habilitação a necessidade do uso.

Sua vida e seu corpo foram totalmente transformados!



     Reumatismo

Uma cliente de Rachel disse que tinha reumatismo. 

Em casa fazia de tudo: artesanato, limpeza, comida, cuidado com as 
roupas, criação dos filhos menores de 10 anos, entre outras coisas. 
Dizia com toda certeza de que o reumatismo não era emocional, pois 
sentia os sintomas desde muito nova. 

DianDiante disso, Rachel não conseguia encontrar uma forma, como 
psicóloga, de resolver o problema da sua paciente.

Mesmo assim se conectou muito com essa história, pois ela mesma 
teve gêmeas aos 19 anos e parou toda a sua vida, porque só pensava 
nas crianças e no casamento. Por ter se acostumado com o machismo 
no seu dia a dia, vivia cumprindo papel para os outros, e nunca para si 
mesma. 

CCom a terapia, passou a refletir sobre a própria vida, engatou em uma 
jornada de autoconhecimento e se formou como coach, 
desconstruindo as verdades que possuía antes. 

A partir daí, começou um trabalho apenas com mulheres. Mas ainda 
havia dores muito profundas que ela não conseguia tocar, inclusive 
nela mesma.

FFoi quando Rachel conheceu a hipnose. Decidiu se formar como uma 
hipnoterapeuta OMNI e aplicou os conhecimentos em si e em suas 
clientes.

A cliente vítima do reumatismo, citada lá no início, em apenas uma 



sessão de hipnoterapia, descobriu que aos 7 anos, seu pai pediu para 
que ela pegasse uma ferramenta em casa. Quando voltou, o pai, sem 
falar nada, deu um chute forte atrás do seu joelho, porque ela havia 
demorado.

Resultado:

OO chute causador do trauma foi dado, curiosamente, no exato mesmo 
local onde a dor começava, e então não foi muito difícil supor o que, 
de fato, começou a acontecer a partir dessa sessão: as dores sumiram 
e ela foi curada do reumatismo para sempre!

Em contrapartida, Rachel encontrou uma forma muito eficiente de 
cuidar de seus pacientes e, principalmente, dela mesma.

     Ansiedade e medo do pai

LLembra da nossa hipnoterapeuta OMNI, Rachel? Pois bem, ela 
atendeu um outro caso muito interessante: uma de suas clientes 
possuía muita ansiedade e um medo extremo do pai. 

AmbosAmbos os sintomas a paralisaram por anos, pois, além da necessidade 
de tomar medicamentos constantemente para controlar suas crises, 
ela mal podia ver seu pai que já começava a se tremer - o que 
prejudicou, inclusive, suas relações familiares e amorosas de maneira 
geral.

Por anos, vivia sem liberdade porque as crises de ansiedade poderiam 
surgir a qualquer momento, inclusive fora de casa. 



Reuniões em família? Ela jamais considerava essa hipótese! Nunca 
passava as datas comemorativas com eles, em especial com o pai.

Rachel fez com ela uma única sessão bem longa de hipnoterapia, e 
depois de tratar todos os traumas de infância e verdadeiramente 
perdoar seu pai durante a terapia, a cliente tomou a iniciativa de se 
encontrar com ele.

Resultado:

ElaEla não tremeu diante do pai e sentiu que precisava falar com ele tudo 
o que havia sentido por anos. A terapia funcionou tão bem e de 
maneira tão libertadora, que seu psiquiatra viu a mudança 
claramente, e em pouco tempo dispensou todos os remédios.

     Doença de Crohn

DenisDenis possuía doença de Crohn, uma síndrome que afeta o sistema 
digestivo e pode acarretar vários sintomas, como diarreia, febre, perda 
de peso, anemia, fadiga, entre outros. É uma doença considerada 
incurável e vários medicamentos fortes como esteroides e 
imunossupressores podem ser utilizados para desacelerar sua 
progressão. 

Em todos esses anos, ele nunca teve esperanças de melhoria.

CCom a gravidade da doença, era necessário ir ao banheiro de 10 em 10 
minutos, o que muitas vezes impedia que Denis tivesse uma vida 
normal no trabalho, no dia a dia social e até mesmo nos 
relacionamentos amorosos - liberdade era uma palavra que ele não 
conhecia.



Esgotado, resolveu procurar a hipnoterapia: reviveu um evento 
traumático que envolvia seus pais e, após passar pelo processo de 
perdão, todo o peso emocional negativo foi ressignificado para o 
amor.

Resultado:

DenisDenis percebeu que a doença vinha de uma tentativa do seu 
subconsciente de impedi-lo de sair de casa, mas, após aquela única 
sessão, ele ficou livre da doença e nunca mais manifestou nenhum 
dos seus antigos sintomas. 

Hoje, Denis controla perfeitamente suas vontades e sabe o que é viver 
uma vida normal, sem esse tipo de preocupação.

     Sequela de neurocirurgia

AA recém formada hipnoterapeuta, Ângela, por insegurança, começou 
atendendo suas amigas. 

Uma delas não conseguia mais sentir cheiro de nada. O sintoma era, 
na verdade, a sequela de uma neurocirurgia que havia feito há mais 
de 10 anos.

SuaSua cliente não acreditava que seria possível reverter o caso com a 
hipnoterapia, porque sabia que seu cérebro não iria se regenerar por 
meio do poder da mente - além disso, já haviam se passado muitos 
anos nessa condição.

No entanto ela queria muito, então estava comprometida com a 
mudança.



Resultado:

Depois de sua primeira e única sessão de hipnoterapia, Ângela 
recebeu uma mensagem da amiga, extremamente surpresa e feliz, 
pois, ao fazer almoço, sentiu o cheiro da comida depois de anos! 

AA partir de então, todos esses pequenos prazeres de sua vida foram 
restaurados, e isso deu a ela um ânimo diferente, capaz de 
transformar toda a sua vida para muito melhor!

     Fibromialgia (na cadeira de rodas)

A hipnoterapeuta Erika certa vez atendeu uma mulher que possuía 
fibromialgia. 

AAo marcar a consulta, perguntou pelo telefone quais eram os 
sintomas que sua futura cliente apresentava. No entanto, ela não se 
preocupou, pois já estava acostumada com casos como esse. Como 
estava em outra cidade, alugou uma sala para atender sua cliente, e 
não se atentou às escadas, pois não imaginava que a mulher chegaria 
em uma cadeira de rodas.

SeuSeu marido a levou no colo até a sala e esperou do lado de fora pela 
sessão. 

AlémAlém de fibromialgia, Erika descobriu, no pre-talk, que a cliente 
também possuía uma doença rara chamada polineuropatia axonal 
periférica crônica, parecida com um tipo de lepra que afeta todo o 
sistema nervoso e, por isso, a mulher não andava mais, não mexia os 
braços, tinha fadiga crônica e não conseguia ter relações sexuais com 
o marido há anos.



Eram tantos sintomas que, em certo ponto, Erika simplesmente parou 
de ouvi-la e decidiu começar a sessão.

Resultado:

DepoisDepois de tratar muitos eventos e ressignificar suas emoções em todo 
o processo, a cliente se sentiu confortável para se levantar sozinha e 
descer as escadas andando! Aquela mulher que chegou precisando 
de colo, agora dava seus primeiros passos novamente. A partir dali, 
recuperou seus movimentos, sua disposição, seu bem-estar. 

Sua liberdade!

     Diabetes e insônia crônica

OO pai de Letícia descobriu a OMNI Brasil e a apresentou a sua filha 
com o intuito de fazerem juntos a formação, uma vez que sempre 
tiveram um interesse genuíno no funcionamento da mente e em 
processos terapêuticos. 

Não sabia, no entanto, que sua vida pessoal seria completamente 
transformada.

EleEle possuía diabetes mellitus tipo 2, e seu quadro às vezes se 
agravava tanto que era necessário tomar insulina. Além disso, sofria 
de insônia grave, que atrapalhava muito sua qualidade de vida e o 
impedia de ter dias agradáveis e produtivos.

Após a formação, passou pelo processo de hipnoterapia e tratou todas 
as causas que o levaram àqueles sintomas, ressignificando suas 
emoções. 



Resultado:

Atualmente, o pai de Letícia dorme perfeitamente bem, tem o sono 
regulado e muita disposição durante o dia. Além disso, ficou 
completamente curado do diabetes e nunca mais precisou limitar 
suas escolhas a esse sintoma!

     Doença de pele

LLetícia, vez ou outra, acordava com a cama cheia de pedaços de pele 
que eram arrancados pela coceira que se agravava à noite. 

Suas unhas ficavam sujas, mesmo usando vários cremes de várias 
marcas caras e tomando muitos remédios. Ela possuía dermatite 
atópica, uma doença de pele crônica que se manifestou nos seus 
primeiros anos e perdurou por toda a vida.

DesdeDesde criança sua mãe a levava a diversos dermatologistas e 
alergistas, que indicavam diversos remédios e cremes. Sempre 
precisou suportar muitas feridas e coceiras na pele. Além de todo o 
incômodo, Letícia se sentia muito insegura com relação a sua 
aparência por causa disso. Ouviu a vida toda que não tinha cura.

DepoisDepois de passar pela formação junto com seu pai, decidiu buscar 
ajuda e passou por uma sessão de hipnoterapia. Já desesperança, 
clamando por um verdadeiro milagre, Letícia passou pelo processo de 
regressão à causa e reprogramou seu subconsciente com relação 
àquela emoção.



Resultado:

Todos os seus sintomas desapareceram e ela abandonou 
completamente os remédios e cremes dos quais fazia uso. Letícia teve 
a qualidade de vida restaurada e a autoestima extremamente elevada 
com apenas uma sessão!

     Esclerose múltipla

AA cliente do Eduardo sofria de esclerose múltipla há cerca de 4 anos - 
doença neurológica, crônica, progressiva e autoimune. 

Certa vez, antes de ele passar pela formação na OMNI, foi procurado 
para resolver esse problema, mas não aceitou atendê-la pois não tinha 
esperanças.

MuiMuito tempo depois, Eduardo foi contatado novamente: agora, ela 
queria resolver os problemas que tinha com o pai. O relacionamento 
dos dois era caótico, ele era uma pessoa muito difícil de lidar e isso a 
incomodava profundamente.

Ao passar pelo processo de hipnoterapia, ela regrediu a um evento 
que nada tinha a ver com o pai, mas sim com a mãe. A emoção foi 
tratada e ressignificada em apenas uma sessão. 

ResuResultado:

Passados de dois a três meses, ela o procurou novamente e relatou 
um fato surpreendente: depois da terapia, suas crises causadas pela 
esclerose múltipla diminuíram consideravelmente, os sintomas 
começaram a desaparecer cada vez mais. 



Daí por diante passou a fazer coisas que antes não conseguia por 
conta da doença, como por exemplo, o simples ato de dirigir. Em 
apenas uma sessão despretensiosa sua saúde e sua vida mudaram 
completamente!

    Arritmia cardíaca

A neta de Jodenon de apenas 6 anos, de repente, desmaiou na escola 
e assustou todo mundo, de parentes a professores.

FFoi levada para o pronto socorro. Chegando lá, Maria Luíza foi 
diagnosticada com uma arritmia cardíaca e teria que voltar dali a 4 
dias para fazer novos exames.

NesseNesse intervalo de tempo, Jodenon sugeriu fazer com ela uma sessão 
de hipnoterapia, já que ele conhecia a técnica e sabia que poderia 
ajudar. O procedimento foi simples, como deve ser com as crianças. 
Ela foi levada, voando, até um castelo para conhecer a Bela, a princesa 
que ela havia escolhido. Nessa única sessão, eles (o hipnoterapeuta e 
Maria Luíza) conversaram sobre o problema no coração e 
solucionaram juntos a questão em torno do sintoma.

ResuResultado:

Nos próximos exames, Maria Luíza já não tinha mais nenhum 
problema. Ela, inclusive, conta para o médico que quem a curou foi o 
vovô. Até hoje, nunca mais teve qualquer sintoma!



    Cirurgia evitada

Jodenon sempre foi muito cuidadoso com sua saúde e, a partir de um 
check-up, descobriu que tinha 3 entupimentos nas artérias. Precisou 
fazer cateterismo e, posteriormente, angioplastia. Conforme o tempo 
foi passando, ficou incomodado porque começou a sentir vontade de 
urinar com muita frequência.

FFoi ao médico e descobriu que tinha HPB – hiperplasia prostática 
benigna –, ou seja, aumento de próstata. Seria necessária uma 
cirurgia. A operação retira o miolo da próstata e possui vários efeitos 
colaterais, afetando principalmente a libido e a sexualidade de 
maneira geral. Sua próstata estava com 36g, quando o normal é um 
peso entre 15 e 20g.

PPara evitar o procedimento cirúrgico, Jodenon decidiu fazer o 
ultra-healing em si mesmo. Em uma janela de horários em seu 
consultório, aproveitou aquele tempo e realizou uma única sessão.

Resultado:

DepoisDepois daquele dia, ele parou de sentir necessidade de levantar a 
noite para ir ao banheiro e não sentia mais nenhum tipo de incômodo. 
Voltou a fazer exames no urologista e seu quadro estava estabilizado, 
a próstata não cresceu mais e ele já não tinha nenhum desconforto. 
Depois disso, com uma única sessão sozinho, Jodenon não precisou 
fazer a cirurgia que, para ele, seria algo prejudicial!
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esquecida e isso ajudou o seu corpo a desenvolver uma resposta tão 
evasiva fisicamente.

NessaNessa sessão foi possível encontrar o evento causador do trauma. 
Logo em seguida notou que a hemorragia tinha parado e que, 
mesmo ainda ficando menstruada, as cólicas que tato a 
incomodavam também haviam diminuído. Com o tempo e com as 
sessões de ultra-healing todos os dias, sua sogra finalmente parou de 
ter hemorragia e finalmente sua ginecologista sugeriu que deixasse 
de tomar a injeção de anticoncepcional.

        Homem trans na busca para formar sua família

Kazui é homem trans e um dos hipnoterapeutas OMNI de sucesso. 

Em sua caminhada para se encontrar do modo como se sentia mais 
confortável, enfrentou o preconceito, o medo e a falta de carinho das 
pessoas. Viveu como lésbica no Japão por alguns anos e, ao voltar para 
o Brasil, iniciou seu tratamento hormonal pelo SUS.

EmEm seu relacionamento compartilhava o desejo de formar uma 
família com sua esposa, Alexandra. No entanto ela tinha problemas na 
tireoide, o que a fez iniciar um tratamento com Iodoterapia, a fim de 
regular sua tireoide. 

TTiveram o sonho da paternidade adiado por um ano por conta do 
tratamento da tireoide, embora os resultados continuassem os 
mesmos depois das sessões de iodo. Além disso, exames mostraram 
que a Prolactina estava alterada, o que se tornou mais um 
impedimento no sonho.



Depois disso, Kazui colocou em prática o que aprendeu na Formação 
OMNI e iniciou a indução de Elman com sua esposa.

Resultado:

Após um mês com sessões contínuas de hipnoterapia em sua esposa, 
ambos voltaram ao consultório médico e ficou claro que todos os 
problemas relacionados à tireoide e a Prolactina tinham acabado, 
afinal, os níveis estavam normais para uma mulher da sua idade.

OO casal pode finalmente iniciar sua caminhada na busca de montar 
uma família a partir da fertilização in vitro.

    Não falo em público!

William é um jovem que comum, trabalhava como secretário de 
finanças. Seu maior problema era falar em público. E não precisava ser 
muitas pessoas, 5 já era o suficiente para que ele simplesmente 
ficasse travado.

SempSempre quis ser promovido, mas como não falava muito, passava uma 
imagem completamente o contrário do que desejava. Afinal, é preciso 
saber falar em público para liderar uma equipe de funcionários e fazer 
reuniões de trabalho!

Sempre que tentava falam com outras pessoas, ficava ansioso, tremia, 
suava frio, gaguejava e mal conseguia dizer uma palavra. Tudo piorava 
se alguém o fizesse alguma pergunta.

FFoi então que recorreu a hipnoterapia!



Resultado:

Após uma única sessão de hipnoterapia, William se viu com 4 anos, 
escorregando e caindo na área de brinquedos de um parque. Viu que 
duas crianças riram dele e sentiu-se mal com a cena. Depois se viu aos 
11 anos durante a apresentação de um trabalho escolar. Disse uma 
palavra errada por conta do nervosismo e todos na sala riram dele.

DepoisDepois disso, só voltou a falar em público para apresentar o TCC da 
faculdade (e com muita dificuldade).

Dias depois da sessão, estava diante de uma nova reunião de equipe e 
anda meio inseguro. Quando lhe pediram para comentar uma 
determinada informação e, como num passe de mágica, ele falou. 
Sem nervosismo, sem tremedeira, sem suar frio. 
HojeHoje William finalmente foi promovido na empresa e seu medo agora 
é só uma lembrança do passado.



https://omnihypnosis.com.br/blog-10-razoes-omni-brasil/


ISSO só certifica metodologias replicáveis. Algumas empresas 
possuem o selo, mas ele está relacionado aos processos internos que 
a empresa tem. O que garante a qualidade de um curso é o ISSO do 
treinamento e da técnica. 

E isso... só a OMNI Brasil tem!

 Curso referência no assunto

AA OMNI está presente em mais de 25 países, com atuação altamente 
reconhecida. Além do selo ISSO 9001, a OMNI ainda possui abertura 
com as principais associações de hipnoterapia do mundo. As outras 
empresas não têm essa referência mundial!

 Maior escola de hipnoterapia do mundo

OsOs treinamentos OMNI são ministrados por instrutores nacionais e 
internacionais que foram rigorosamente selecionados para trabalhar 
com a mentoria de novos alunos. Todos eles possuem uma 
fundamentação teórica e prática perfeita e estão aptos para ajudar a 
solucionar quaisquer dúvidas que possam surgir.
EEsse cuidado se reflete no peso que um certificado OMNI tem no 
mercado da hipnoterapia, já que somos uma instituição criada há 
mais de 40 anos pelo maior expoente da hipnose mundial, Dave 
Elman. Desde então os processos e cursos vem sendo aprimorados 
sob os olhares cuidadosos de Hansruedi Wipf (Hans), sucessor oficial 
de Gerald Kein (Jerry) e atual Presidente da OMNI Insternacional.

 Imersão completa durante as aulas

DuDurante as aulas os alunos são postos à prova diante de situações 
reais. Eles vivem a experiência de hipnoterapia desde o primeiro dia 
de aula. Isso contribui para que todos finalizem o curso sabendo como 
a mudança ocorre dentro de cada um e de modos completamente 
diferentes.

 Ganhos acima da média

ImImagina só investir um valor em determinado produto e ter todo o seu 
investimento recuperado em cerca de três meses de atuação como 
hipnoterapeuta profissional? Isso só é possível porque o certificado 
OMNI vale seu peso em ouro no mercado e, principalmente, porque 



certificado OMNI vale seu peso em ouro no mercado e, 
principalmente, porque as técnicas adotadas para tratar nossos 
clientes são cuidadosamente executadas como se deve!

Investir em uma formação que, além de mudar sua vida pessoal de 
modo completamente significante, também o ajuda a garantir uma 
renda muito boa.

Faça sua inscrição

Depois de tudo isso o que você viu por aqui, vai me dizer
que não entendeu que só a OMNI é OMNI? 

Então vem com a gente transformar vidas por
meio da hipnoterapia!

Eu garanto que você não vai se arrepender! 

FFAÇA SUA INSCRIÇÃO AQUI

Gostou do material? 

https://omnihypnosis.com.br/blog-hipnose-hipnoterapia/
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